



# きせき

秋草学園高等学校 卓球部通信  
平成31年2月23日  
第365号



## 検査入院で1週間休み？

———強くなることも大事だが———

過日 A さんのお母さんが来校されました。相談の内容は検査入院のため、3月に福岡で行われる全国選抜に参加できないということでした。本人に聞けば、全国選抜に行った後でも検査入院が可能だが、早く入院しないと新入生が入ってきてどんどん強くなってしまいますので、早めに入院したいとのこと。

つまり、全国選抜に参加すると自分がみんなより遅れるから参加したくない。ということだ



す。私はその話に大反対をしました。確かに競技スポーツだから強くならなければなりません。勝つことが1つの目標です。しかし、一方ではみんなと共に励まし、共に戦い、共に楽しむことも1つの狙いと考えるからです。結果的にみんなと一緒に全国選抜にベンチメンバーとして参加することになりました。ちなみにその時 S さんは部内のランク最下位でした。強くなくても努力する姿勢に頭が下がります。(本人の承諾を得て載せました)

たまには息抜きを！ 的当て卓球大会で。

### 一生懸命取り組んでいる？

ある日の練習でいつもより集中しているような気がして、染谷先生に確認すると「私も雰囲気が違うように思います」との返事。疑問に思ったので、全員を集め「集中して練習している人？」と聞くと5人ほど手が上がりました。

別の日2人に理由を聞きました。1人は「大会で自信がついたし、課題がはっきりしたのでやる気が出ました」もう1人は最近中学生が来て、その選手たちに抜かれたくなくて頑張っていると思います」とのこと。中学生の参加の効果が上がっているようです

### 今後の予定

- 2月24日(日) 雑煮会
- 3月1日(金) 卒業式
- 5日(火)～9日(土) 学年末考査
- 9日(土) 午前練習禁止
- 12日(火) 東京選手権
- 16日(土) 明秀日立へ
- 17日(日) 真岡女子来校
- 21日(木) 千葉経済来校  
2年教科書販売